
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

令和５年度 第４回 藤沢市立善行小学校 学校運営協議会会議録 
 

開催日時 ２０２３年 １２月 ５日（水）１１時００分～ 

場 所  善行小学校ランチルーム                     

出

席

委

員 

田中 香里（副会長・善行小学校 校長） 

松森 裕二（善行市民センター長） 

定永 紀子（おばぁの市場） 

菅原 二恵（社会福祉協議会 おはようボランティア） 

吉川 秀人（善行地区スクールガードリーダー） 

上林 洋子（虹の子児童クラブ長） 

飯田 将大（杉の子児童クラブ長） 

宇留島 博史（前学校評議員） 

松本 美由紀（善行地区コミュニティソーシャルワーカー CSW） 

上原 有沙（善行小学校ＰＴＡ会長） 

伊豆内 雅之 （教育総務課 主任） 

木附 彩（善行小学校職員児童支援担当教諭） 

荒舩 和之（善行小学校 教頭）             以上 13名 

次

第 

１.開会 

２.会長あいさつ 

３.議題 

（１）学校評価について（校長） 

（２）その他 

４.授業参観 

５.給食試食 

６.閉会 

 

協

議 

内

容 

質疑応答 

＊３．（１）について 

【意見】 

・以前から評価項目が多いと感じていた。 

・保護者用への項目で、「誰に」対しての質問か分かる文言を入れたほうがよい。 

・Ａ～Ｄの選択肢も子どもにわかるやすいものにしてはどうか。 

・担任が子どもにわかりやすいように言い換えてはいた。 

・今までの評価が次年度につながっていない部分については、変えていきたい。 

・Ａ～Ｄの選択肢についても検討したい。 

【質問】（→回答） 

・子ども用の質問の中に、「自分には良いところがある」という項目があるが、「な 

い」と選択した場合に、フォローするようなことはあるのか？ 

→「学校生活アンケート」では、児童と面談をする中での聞き取りを行っている。 

しかし、この学校評価では、数値での検証のみとなるので、フォローまで意識 

していなかった。対応を検討したい。 

 

 



・子ども用の質問は、学年に応じた内容になっているか？ 

→以前から、質問の文言は同じで、ふりがなをつけている。また、学年によって 

は、担任が読み上げることもある。 

・アンケートは、個人が特定されることがあるか？ 

→個人が特定されることはない。 

・子ども用の質問の中で、「健やかな体」の項目がないことについて 

→保健関係の内容で項目を考えていきたい。 

 

＊３．（２）（校長より） 

・ミシンのボランティアでは、地域の方々のお力をお借りすることができ、大変 

助かりました。ありがとうございました。 

 

 
 

次回開催日程 2024年 2月 22日（火）10時 00分～ 

場所 善行小学校ランチルーム 


